

instrucción, y cubierto con malos vestidos aspirar a ser el auxiliar del traductor de la Biblia al idioma chino.

Por otra parte había en este ofrecimiento tanta sencillez, buena fe y resolución, que no se sintió libre para despedirle y acabó por decirle:

–Amigo, ni yo ni mis compañeros podemos consentir en enviar a usted a china como misionero, pues para esto se necesita instrucción y dotes especiales que usted no tiene; pero si no le repugna ir allí como criado del señor Morrison gustoso le proporcionamos los medios de acompañarle.

–Señor, contestó humildemente el joven, lo que deseo es servir al Señor en China, sea como misionero, sea como criado. Seré, lo que usted disponga que sea, para servicio de mi adorable salvador.

Dios bendijo su humildad, y ratificó su decisión de tal manera, que el joven campesino, pobre e ignorante, llegó a ser más tarde el célebre Doctor Milne; uno de los misioneros más distinguidos de la iglesia contemporánea.

Dios ensalza a los humildes.

Sigueme.net

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 9 DE JULIO DE 2023

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

Administra la Santa Cena: *Julio César Muñoz*. **Distribuyen:** *Jimena Maldonado, Cecilia Díaz Ocaña, Carlos Ariel Méndez Montero y José M. Lázaro*.

Ofrenda: *Eunice Melgar, Yasmine Parada*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. Nº 2089. Domingo 9 de julio de 2023

DIOS Y LA RELIGIÓN

Tengo ante mí el libro del ateo norteamericano Ray Kurzweil titulado *Viaje fantástico* en el que dice que podemos prescindir de Dios y que la religión carece de sentido.

Como otros ateos, este hombre desvaría.

Jamás se podrá prescindir de la religión, porque no es una teoría que surge en el tiempo. Es un sentido sublime, a la vez que profundo, envuelto con deslumbrantes resplandores en aquella eternidad que no tuvo principio ni fin.

El filósofo francés Claud Tresmontand lo define perfectamente en un encantador pasaje de su libro *Cómo se plantea hoy el problema de la existencia de Dios*: “Despojar a Dios de su carácter religioso es despojarlo de su divinidad... La nada absoluta no puede producir ningún ser. Dios se nos aparece como algo necesario y eterno. Al aparecer Dios se inicia en la Historia la etapa del hecho religioso”.

De idéntica opinión es nuestro filósofo Xavier Zubiri, discípulo que fue de Ortega y Gasset: En su obra *El problema filosófico de la historia de las religiones*, escribe: “*La historia de las religiones es la palpación real y efectiva de la divinidad. Es una presencia soterrada de la divinidad, pero una presencia dinámica, real y efectiva en el seno del espíritu humano*”.

Siga el señor Ray Kurzweil con sus investigaciones para alcanzar la inmortalidad y larga vida tenga. Pero no nos quite a Dios ni a la religión, porque nos dejará sumidos sin solución en el caos profundo de la nada, sin vida y sin esperanzas. En ese caos caerá él algún día.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• EXCURSION A LOS ASIENTOS

Por fin llega nuestra excursión, es este sábado 8 de julio, salida a las 9:30 h. desde la calle Bravo Murillo con esquina Teruel, hay que ser puntuales y estar como muy tarde a las 9:15 h. para cargar las cosas en el Bus y salir a la hora prevista, la vuelta será en el mismo sitio entre las 21:00 y 21:30 h. No te olvides llevar comida y ropa de baño y no te olvides de llevar tu mejor actitud y disposición.

• ORACIÓN POR MARÍA MADRE DE JOHNNY

La madre de nuestro hermano está ingresada muy delicada. Pidamos al Señor para que en su infinita misericordia sane a María y nuestro hermano pueda estar más tranquilo, confiamos en que el Señor todo lo puede.

• VISITA DE IVÁN, USUARIO DE TAHOR

Esta persona, beneficiaria de centros TAHOR, nos sorprendió con su visita. Salió encantado de nuestra reunión y con ganas de volver. Oremos para que Dios siga tocando el corazón de Iván. Damos gracias a Dios por este ministerio que nos permite hacerle presente entre personas excluidas socialmente y con multitud de problemas.

• ORACIÓN Y VISITAS DE ENFERMOS:

No nos olvidemos de orar y de seguir visitando a todos nuestros mayores y enfermos. Este jueves vuelven a intervenir del ojo a Chema Muñoz, pues la anterior operación no fue bien.

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por *Nahir Montero*. Domingo 2-7-23.

Predicación: ***La importancia de los dones*** (Éxodo 3:1-15)

Mensaje por: **José Sisniegas**.

Cuando Moisés recibió el llamado de sacar al pueblo de Israel de Egipto, argumento, que él no era la persona adecuada para llevar a cabo dicha misión porque no sabía hablar incluyendo en su respuesta una pequeña lista de todos sus defectos, la actitud de temor que tuvo Moisés no parece haber cambiado en los tiempos de hoy; hay personas que al recibir el llamado de Dios para realizar o llevar a cabo algún propósito que Él les ha encomendado rehusan respondiendo no puedo; así como Moisés le dijo a Dios ¿Quién soy yo para que vaya a faraón? Centrándose en su aparente incapacidad, pero Dios le aseguró a Moisés, así como te asegura hoy a ti “Yo estaré contigo”. No olvidemos que para llevar a cabo cualquier misión encargada del cielo la presencia de Dios nos respaldará y capacitará con los dones necesarios para ello, tal cual lo hizo con Moisés convirtiéndolo en aquel líder que libró a Israel de la esclavitud de los egipcios. Debemos tener claro que Dios equipa a sus hijos con sabiduría y fortaleza para cumplir con lo que Él nos demande y de esta manera nos da también la oportunidad de seguir creciendo espiritualmente. Recuerda que la iglesia de Dios es un cuerpo formado por muchos miembros donde algunos por mas pequeños o insignificantes que parezcan son igual de importantes como todos los demás para el cuerpo. No te olvides que la mejor manera de expresar nuestro amor a Dios y entre nosotros es identificar los dones con los que Él te ha equipado y ponerlos a su servicio (Romanos 12).

■ DIOS BENDIJO SU HUMILDAD

Oyendo un joven campesino inglés que el doctor Morrison, misionero en la China, pedía un ayudante, vino a ofrecer sus servicios a un miembro del comité misionero, quién quedó asombrado de ver a un joven falto de